
Portrait

Ich möchte mit diesem Blog meine persönlichen Erfahrungen und Beobachtungen teilen um so andere

an  diesem  schönen  Hobby  teilhaben  zu  lassen.  Alle  Berichte  und  Meinungen  die  hier  veröffentlicht

werden sind meine eigenen persönlichen Erfahrungen und Meinungen. Sollten Fragen zu einzelnen

Artikeln oder bestimmten Themen auftauchen kannst  Du mich gerne anschreiben.  Nutze hierfür

einfach das Kontaktformular.

Wie kommt man auf die Idee sich mit dem Thema Astronomie zu beschäftigen und sich die Nächte um

die Ohren zu schlagen? Nun ich bin ganz einfach durch meinen Sohn zur Astronomie gekommen. Er

hat sich mit 6 Jahren bereits für den Mars und den Saturn interessiert und sich dann auch ein

Teleskop zum Geburtstag gewünscht. Damit seine Erwartungen nicht enttäuscht werden musste ich

mich also erstmal mit dem Thema Astronomie beschäftigen und habe einen Online Kurs für Einsteiger

belegt.

Nach  einigen  Versuchen  konnte  ich  ihm dann  auch  erstmals  den  Jupiter  am Teleskop  zeigen.

Mittlerweile  ist  das  Ganze  zu  einem Hobby  von  uns  beiden  geworden  und  die  Ausrüstung  ist

selbstverständlich auch weiter gewachsen.

Hier noch ein kurzer Steckbrief zu meiner Person:

Name:. Matthias Schmidt

Wohnort: Offenbach am Main

Beruf: staatlich geprüfter Elektrotechniker

Hobbys: Astronomie, Tanzen, Formel 1, Carrera, Computer

https://astroblog-of.de/portrait/

